





Comunicado prensa

Fecha: 27 de junio de 2024

Actividad: Barco de La Paz

Lugar: Puntarenas, Costa Rica

" Un viaje global con Peace Boat voces de paz testimonios y perspectivas de sobrevivientes",

Este jueves 27 de junio arribó a Puntarenas El barco de La Paz en su viaje #117 por el mundo.

El Peace Boat, es un crucero de 1800 pasajeros que recorre el mundo promoviendo la paz, la abolición de las armas nucleares, los derechos humanos y la sostenibilidad. La ONG internacional Barco de La Paz, fundada en Japón en 1983, tiene el estatus consultivo especial con el consejo económico y social (ECOSOC) de la ONU.

En Costa Rica las actividades del viaje #117 del Peace Boat, fue organizada en conjunto con la UNED, La UPaz y la Asociación Mundo sin Guerras y sin Violencia, el evento " Un viaje global con Peace Boat voces de paz testimonios y perspectivas de sobrevivientes", se realizó en la sede de la UNED de Puntarenas.

Las palabras de bienvenida a nuestro país de este insigne barco y sus activistas con una mención especial y homenaje a los dos sobrevivientes de las bombas atómicas lanzadas sobre Hiroshima y Nagasaki, estuvieron a cargo de la Viceministra de asuntos bilaterales y de Cooperación internacional señora Lydia María Peralta, la Vice Alcaldesa de Puntarenas Adriana Quesada Mora, la Jefa de la Sede de la UNED de Puntarenas Sindi Scafidi Ampié, la representante de la Universidad para la Paz Sra. Sthephanie Knox Steiner y el Presidente de la Asociación Mundo sin Guerras y sin violencia Giovanni Blanco Mata.

Posterior a la recepción en donde la representante del Barco de la Paz la Sra Sumiko Hatakeyama, se dirigió a los presentes reconociendo la imagen y símbolo que brinda Costa Rica al mundo por haber abolido el ejército y por su contribución en temas ambientales, se desarrollaron dos foros; el primero con los testimonios personales de dos sobrevivientes de las bombas atómicas Sra. Toshiko TANAKA de Hiroshima y el señor Tadayoshi Ogawa, sobreviviente de Nagasaki.

Para cerrar el primer foro la Sra. Mary Dickson, sobreviviente de las pruebas de armas nucleares en los Estados Unidos, narró su increíble historia: entre 1951 y 1992 Estados Unidos utilizó 928 bombas nucleares en sus ensayos, en el sitio de pruebas en Nevada. La lluvia radioactiva tuvo consecuencias trágicas duraderas y de gran alcance en miles de personas que han sufrido graves problemas de salud, daños genéticos e incluso han muerto a consecuencias de la irradiación nuclear, sin embargo, esta información no ha sido expuesta a la luz pública y el gobierno de Estados Unidos se ha esforzado para que se mantenga en secreto.

En el segundo foro las jóvenes ucranianas expusieron sus historias antes y durante la Guerra en su país y cómo se han dedicado a compartir sus perspectivas en el Barco de la Paz, sobre la situación actual en su país y a pedir el alto al fuego y cese de la guerra en Ucrania.

Una vez concluidos los foros la delegación del equipo organizador; Integrada por representantes de la de la UNED, de la Upaz y de la Asociación Mundo sin Guerras y sin Violencia, se reunieron con la representante del barco de La Paz, para buscar formas de continuar trabajando juntos en pro de la Paz afianzando acuerdos para el futuro.

El Barco de la Paz partió el mismo 27 de junio a las 10:00 p.m, en ruta hacia México, dejando una estela de esperanza por un mejor mundo con un futuro en paz sin guerras, en donde las armas nucleares hayan sido abolidas.



